

# Agrupación fotográfica de Educación y Descanso

Dirección, Redacción y Administración

Fernando Palanca, 2

GUADALAJARA

BOLETÍN INFORMATIVO

PRIMER TRIMESTRE 1958

## EDITORIAL

### UNIÓN

*UNIÓN*, palabra que en seguida asociamos a la de fuerza. *Unión es fuerza*. Si; consideramos muy necesaria la unión de todos los aficionados españoles, para así aunar esfuerzos que poco a poco nos lleven a constituir una Nación pujante en el terreno fotográfico. Es más, sin pretensiones sabiondas, antes de discutir unos y otros la clase de fotografía que ha de situar a nuestra Patria a la altura de otros países más adelantados, es necesario, primordial, que todas las Agrupaciones marchen juntas, unidas, en estrecha colaboración, que formen pequeños núcleos de un todo común, y no islotes más o menos perdidos que obren independientemente.

Viene ésto a cuento de una invitación que hace la Sociedad Fotográfica de Alicante, para celebrar una Asamblea de Sociedades Fotográficas del sudeste de España, en su Boletín de Octubre ppdo.º, invitación que en su número siguiente hace extensiva a todas las Agrupaciones de España.

Esto después del I Aplec de Sociedades celebrado por la Agrupación Fotográfica de Cataluña en Arenys de Mar, nos parece lo más acertado. Es lógico que el ejemplo dado por la admirada Agrupación Fotográfica de Cataluña lo siga esta otra Agrupación levantina de tanta solvencia, seriedad y categoría como nos ha demostrado siempre.

Ahora decimos nosotros, ¿por qué no se celebra en la Capital de España otra Asamblea que reuna todas las Agrupaciones pertenecientes a la Región Centro?

Valorando y agradeciendo en toda su importancia la invitación alicantina, pensamos que muchas Agrupaciones, pese a sus deseos de asistencia, se verán privadas de ello por los gastos que ocasiona el hacer un viaje tan largo, teniendo en cuenta que los medios económicos de la mayoría de las Agrupaciones son escasos.

Es por estas razones por lo que insistimos en la necesidad de fijar una reunión de la Región Centro, la cual podría celebrarse en la Real Sociedad Fotográfica de Madrid. Señalamos a esta Sociedad por su veteranía, capacidad y solvencia demostrada a lo largo de su dilatada existencia sin olvidar su privilegiada situación geográfica.

Las ponencias aprobadas en todas las Asambleas celebradas en España, se podrían condensar (con una representación de las mismas) en un último Aplec de donde saldrían definitivamente aprobadas para su puesta en vigor en el plazo oportuno. De esta forma se habría interpretado la opinión y el sentir de la mayoría de los aficionados españoles y sería una realidad esa unión que propugnamos.

De esta unión ha de nacer una mayor colaboración entre todos, que se traducirá a una actividad incrementada y ordenada dando paso a una comprensión mutua muy necesaria.

GUADALAJARA

1958

EN GENERAL  
GUADALAJARA